



NOTA DE PRENSA

El alcalde de Pamplona recibe a los tres judokas navarros que obtuvieron medalla en los campeonatos de España celebrados a finales de abril en Madrid

Jaione Equísoain logró la medalla de oro y los hermanos José M^a y Aingeru Mendiola, sendos bronces

El alcalde de Pamplona, Enrique Maya, ha recibido en su despacho de la Casa Consistorial a los tres judokas navarros medallistas en los campeonatos de España de Judo Absoluto celebrados el pasado 25 de abril en la localidad madrileña de Pinto. Jaione Equísoain logró la medalla de oro, José María Mendiola, la medalla de bronce y Aingeru Mendiola, también bronce.

En menos de 57 kilos, en categoría femenina, Jaione Equísoain logró por segundo año consecutivo el oro en el campeonato de España. Revalidó, por tanto su título, tras imponerse en una igualada final a una judoka gallega. Los hermanos Mendiola también pudieron subir al podio, en este caso, al tercer cajón tras obtener sendas medallas de bronce. José María logró el tercer puesto en la categoría de menos de 81 kilos y Aingeru en la de menos de 90 kilos.

Los tres deportistas han acudido al Ayuntamiento acompañados de Yolanda Soler, entrenadora del Centro de Tecnificación de Judo Navarro, y Juan Azpíroz, entrenador del Club Natación Pamplona. De esta forma se quiere reconocer desde el Ayuntamiento la constancia, el esfuerzo y la dedicación de los jóvenes deportistas y de sus entrenadores en la práctica de una modalidad olímpica como es el judo.

Navarra obtuvo tres medallas en los campeonatos de España de Judo Absoluto que se disputaron a finales de abril. En total, acudieron a Pinto doce judokas navarros que compitieron en siete categorías distintas. Además de los tres metales, los representantes navarros obtuvieron un quinto puesto, un séptimo puesto y dos novenos puestos.

Pamplona, XX de mayo de 2015